
Vivo a Perugia da 30 anni, e questa città mi piace ogni giorno di più!!

Ho sempre abitato nel cuore del centro storico, mi piace poter percorrere a piedi la mia città, senza dover
prendere l'auto. Dalle case si sente il passaggio delle persone che percorono la via salendo verso Piazza Iv
Novembre, dove c'è la Fontana Maggiore e la Cattedrale di San Lorenzo. E' un rumore gradevole, rispetto a
quello del traffico automobilistico  delle periferie di tante città.

 Perugia  e' sede di tante facoltà universitarie  e dell'antica Università per Stranieri, situata in una bellissima
parte del centro storico, Piazza Grimana, su cui si affaccia l'imponente Arco Etrusco e nei pressi del quale si
snoda  la scalinata dell' acquedotto romano di Via Appia. 

Il  largo e lungo Corso Vannucci è perennemente affollato di persone che lo percorrono per shopping,
lavoro, o solamente per "fare una vasca", come si dice qui! Persone del posto e soprattutto turisti, italiani
ma anche molti stranieri...   con l'obbiettivo fotografico puntato sui dettagli di un palzzo o di  chiesa o  su
uno scorcio  suggestivo della città.


